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• El IEQ realizó este domingo, por espacio de casi 4 horas, el simulacro 
del funcionamiento del sistema de resultados preeliminares, con lo que 
se declararía totalmente listo para encabezar el proceso electoral. 
Carlos Treviño representante de la empresa PROICI, quien es 
ganadora de la licitación para este sistema, mencionó que éste se 
encuentra blindado para cualquier falla. El IEQ pagó 3 mdp por este 
sistema.  

 
• El IEQ solicitó a la empresa que se encarga de la elaboración de las 

boletas electorales que cambie el nombre del candidato a la alcaldía de 
Colón de la alianza por México José Luis Osornio por el de Jesús 
Vizcaya, informó el presidente del instituto Carlos Dorantes Trejo, 
quien agregó que en caso de que no sea posible el cambio del nombre 
no se afectarán los resultados.  

 
• Ahora sí asistió este domingo al encuentro de los candidatos en Santa 

Bárbara, el panista Germán Borja, esto luego de que de nueva cuenta 
los aspirantes a la alcaldía por Corregidora de Convergencia Alfredo 
Piña, del PRD David Malagón y de la alianza por México Mario 
Jiménez, llevarán a cabo un foro de propuestas y análisis en la plaza 
principal de Santa Bárbara. Los candidatos expusieron dos puntos 
principales: su plataforma política y sus compromisos.  

 
• Manuel González Valle estuvo en la casa Hogar San Pablo, en donde 

se comprometió a que de llegar a la alcaldía apoyará a esta institución 
con el pago del mantenimiento y la nómina del 50% del personal que ahí 
labora. Agregó que el gobierno municipal debe apoyar a este tipo de 
instituciones. 

 
• Con actitud de prepotencia, el candidato a la presidencia municipal de 

Amealco por el PRD Oscar Pérez Martínez amenazó de retirar los 
beneficios y apoyos del gobierno a los líderes de las comunidades 
rurales en caso de que no voten por él, denuncio Héctor Montañés 
delegado especial del Comité Directivo Estatal del PRI en esa localidad.  

 
• El dirigente del PRI en Cadereyta Orlando Muñoz, informó que su 

partido vigilará que el PAN no coaccione el voto el próximo 2 de julio y 
denunciará junto con otros partidos de oposición la entrega de presuntos 
recursos públicos con fines proselitistas.  

 
 



CÓDIGO CIUDADANO 
RADIO FÓRMULA 
 
 

• La dirección general del IEQ, impartió el curso Sistema de información 
sobre la jornada electoral, dirigido a los secretarios técnicos de los 
comités distritales y municipales, para describir el mecanismo de la 
jornada electoral y la transmisión de incidente posibles en la jornada 
electoral.  

 
• Se realizó el primer ensayo para prevenir cualquier problema frente al 

proceso electoral del 2 de julio, para tener a tiempo resultados 
preliminares y evitar cualquier tipo de fraude.  

 
 
PARA CONTINUAR 
MULTIMUNDO RADIO 
 
 
 

• Juan Carlos Dorantes, Presidente del Consejo general del IEQ, 
comenta que hoy se reunieron el poder ejecutivo, el legislativo y el 
judicial, así como los partidos políticos, universidades, empresarios, 
asociaciones civiles y religiosas, con autoridades del IEQ, en la que se 
presentó la carpeta básica de información del proceso. Es una carpeta 
que debe conocer toda la sociedad, pues contiene toda la información 
del proceso en todas sus etapas y estadísticas previas. Los que se 
busca es elevar el nivel de participación ciudadana, para que Querétaro 
sea el primer lugar a nivel nacional y legitimar el resultado electoral. La 
carpeta está a disposición en el IEQ, Carrizal Nº 11; también se tienen 
las plataformas de todos los partidos, para yudar a razonar el voto.  
Prácticamente está al 100% la capacitación a funcionarios de casilla; ya 
se recibieron todos los materiales electorales y están por llegar las 
boletas. Los paquetes se entregarán del 26 al 30 de junio a los 
presidentes de casilla. En el caso de Colón, la boleta para presidente 
municipal, no sabe si habrá tiempo para cambiar el nombre del 
candidato, pero el voto se contará por el candidato oficial.  

 
• Alfredo Botello Montes, secretario de gobierno, señala que estuvo en 

la presentación de la carpeta de información electoral que hizo el IEQ; 
esto deja un precedente pues deja la información objetiva del proceso; 
un documento importante para la política queretana. Considera que el 
clima político es muy bueno y eso quedó demostrado en la presentación 
de la carpeta; ya están capacitados los funcionarios de casilla y eso es 
muy importante, pues se ve un clima de participación ciudadana. En 
cuanto a las denuncias de PRI y PRD en cuanto a las intervenciones del 
Gobierno en el proceso, señala que no tienen comunicación oficial del 
OFE al respecto, pero se comunicó al IFE y le expresaron que fue 
respecto a la publicidad de las obras de gobierno, ante lo cual les 
comunicó que pusieron las mamparas a disposición de los institutos 



electorales estatal y federal; incluso a los partidos, pero de 8 carteleras, 
sólo uno lo cubrió un partido; ante ello, lo que se hizo fue retorar las 
lonas, en una vía de colaboración, no de obligación. Lonas que instaló el 
IEQ se las llevaron y por eso Gobierno del estado cubrió la publicidad. 
Se ha jugado limpio y así seguirá. En cuanto al PAC, cuando se tuvo 
conocimiento de la molestia en la sierra, de inmediato se suspendió.  

 
• Basilisa Balderas Sánchez, Presidenta del Tribunal Superior de 

Justicia considera que la carpeta informativa del IEQ es muy importante 
y parte de la actividad medular que tiene sobre informar de los pasos 
que se dan. El Tribunal Superior de Justicia a través de la sala electoral, 
está preparado para atender las controversias que se presentan, espera 
que los partidos actúen en forma civilizada y asuman su responsabilidad 
de actuar en el marco legal.  

 
• Dolores Cabrera Muñoz señala Esta preparada para ganar y para 

perder. Ha tenido muy pocos recursos, pero aunque los tuviera, le 
resulta difícil pensar en gasta tanto en una campaña, frente a tantas 
necesidades; apoya que el IEQ sea el responsable de las contrataciones 
y con ello se controlen y equilibren los recursos. Su campaña ha sido de 
tierra, no de bajo perfil.  

 
 
• El  PRD anuncia que en las próximas horas presentará ante el IEQ, un 

video con pruebas de que la entrega de materiales de construcción a 
través del PAC se sigue realizando en las oficinas del PAN.  

 
 

• El IFE realizó ayer un simulacro para el conteo, recepción de paquetes 
electorales y envío a las oficinas centrales, con el fin de tener antes de 
las 10 pm, los resultados.  

 
 
NOTICIENTRO 
RESPUESTA RADIOFONICA 
 
 
 

• El presidente del Comité Directivo Estatal del PRD Pablo González 
Loyola Pérez, informó que interpusieron una demanda ante el consejo 
general del IEQ debido a que tienen pruebas de que el programa PAC 
rural de Gobierno del Estado ha sido utilizado por candidatos del PAN. 
Además manifestó que el próximo miércoles con la visita de Andrés 
Manuel López Obrador iniciarán los cierres de campaña del PRD.  

 
 


